

Hommage au Colonel Paul THEYNARD

En ma qualité de premier Vice-Président de l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre du Rhône et Président départemental du Comité de Liaison des Anciens Combattants du Rhône et de la Métropole de Lyon , je suis très honoré de rendre hommage , aujourd'hui , au Colonel Paul THEYNARD , qui nous a quitté récemment .

Issu de l'École Militaire de CHERCHELL , en Algérie , il mena une longue carrière dans la Réserve Opérationnelle , en particulier , comme responsable des ORSEM de la 5 eme Région Militaire .

Comme Délégué Général du Souvenir Français pour le Rhône , il s'investit durant de longues années , auprès du Général de PERCIN et du Général DELBAUFE . Il a été administrateur de l'ONAC du Rhône , durant de nombreuses années . Il siégeait également au Comité de Liaison des Anciens Combattants du Rhône , comme administrateur et à la Maison du Combattant de Lyon , où il occupait le poste de Vice-Président.

Étant moi-même , à l'époque , Président Départemental de l'Union Nationale des Combattants du Rhône et connaissant l'intérêt qu'il portait à Georges CLEMENCEAU et à l'Aumônier Militaire , le Père BROTTIER , tous deux fondateurs de l'UNC , en 1918 , j'avais eu le plaisir de lui remettre la Médaille de Georges CLEMENCEAU , ce qui l'avait profondément ému.

Toujours de bon conseil , c'était un responsable recherché , afin de connaître son avis , sur des décisions délicates à prendre . Il nous manque beaucoup , ainsi , je pense , qu'au Souvenir Français , où il continuait de prodiguer ses conseils . Cette association ne s'étant jamais remis de son départ , sur le Rhône .

Une vie vouée au service des autres , ce qui ne l'a pas empêché de rester très attentif et proche des siens .

Ce fut un Homme engagé , fidèle en amitié .

Mon Colonel , en vous saluant , je salue une carrière exceptionnelle au Service de la Défense .

Je salue la noblesse de vos actions dans nos associations

Adieu Mon Colonel . Merci pour tout .